Neue Ära in der Pharmabranche: Die erfolgreiche Nachfolgelösung der Konapharma AG ermöglicht der Rhenopharma Group eine einzigartige, integrierte End-to-End-Wertschöpfungskette.

Aus der Konapharma AG, der Allpack Group AG, und der Rhenochem AG, entsteht neu die Rhenopharma Group. Als Auftragshersteller der Pharmabranche ergänzt Konapharma die Serviceangebote der Verpackungsfirma Allpack sowie von Rhenochem, beides Unternehmen im Besitz der Familie Kuhn mit jahrzehntelanger umfassender Erfahrung und Kompetenz in der globalen Pharmaindustrie.

Die Rhenopharma Group setzt neue Massstäbe in der Pharmabranche mit ihrer einzigartigen integrierten End-to-End-Wertschöpfungskette (Supply Chain as a Service). Dieses innovative Konzept ermöglicht es der Gruppe, ihren Kunden weltweit Pharmadienstleistungen anzubieten, die von der Entwicklung, Beschaffung, Herstellung und Verpackung bis zum weltweiten Vertrieb reichen. Mit dieser strategischen Erweiterung bietet die Rhenopharma Group ihren Kunden einen umfassenden Service, der die Effizienz steigert und neue Möglichkeiten in der Pharmaindustrie eröffnet.

Die Familie Korak übergibt damit die Konapharma AG in die Hände der Familie Kuhn, die seit 35 Jahren unternehmerisch im Pharmamarkt engagiert ist.

Dank der Erweiterung durch die Konapharma festigt die Rhenopharma Group ihre globale Position als Anbieter von integrierten Pharmadienstleistungen. Mit ihrem Sitz in Basel sowie Produktionsstätten und Niederlassungen in China, Indien, Brasilien und Mexiko erwirtschaftet die Gruppe einen konsolidierten Umsatz von über CHF 100 Millionen und verfügt über mehr als 300 Mitarbeitende. Die operative Leitung von Allpack und Konapharma wird Christoph Staub übernehmen, bisher CEO der Allpack Group AG.

Dominique Kuhn, CEO in zweiter Generation der Rhenochem AG, betont die industrielle Logik der Nachfolgeregelung: «Konapharma ergänzt nicht nur unsere Dienstleistungen in idealer Form, auch ihre DNA als familiengeführtes regionales Pharmaunternehmen passt perfekt zu uns. Wir sind stolz darauf, die Tradition und den Erfolg des Unternehmens weiterführen zu können, und freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden, Kunden und Partnern.» Und er fügt hinzu: «Wir sind überzeugt, dass wir durch die Zusammenarbeit innerhalb der Rhenopharma Group unsere Marktposition weiter stärken werden.»

## Über die Rhenopharma Group

Als führendes Dienstleistungsunternehmen im Pharmabereich hat sich die Rhenopharma Group zum Ziel gesetzt, umfassende und massgeschneiderte Lösungen anzubieten, die auf die spezifischen Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind. Mit Hauptsitz in Basel und Standorten weltweit erzielt die Gruppe einen Jahresumsatz von über 100 Millionen Franken und beschäftigt mehr als 300 Mitarbeitende. Zu Rhenopharma gehören Rhenochem, Allpack und die kürzlich erworbene Konapharma. Weitere Informationen: www.rhenopharma.com

## **Facts & Figures**

Hauptsitz:

Mitarbeitende: >300

Jahresumsatz: >100 Millionen CHF

Standorte: in der Schweiz, Brasilien, Mexiko, den USA, Indien und China

Unternehmensgruppe: Allpack, Konapharma und Rhenochem

Basel, Schweiz